

Das Weltkulturerbe-Komitee der UNESCO nimmt eine neue Stätte in ihre Liste auf

Außerdem genehmigt die Erweiterung einer bereits existierenden Stätte



Auf der Versammlung des Weltkulturerbe-Komitees in Krakau wurde die Altstadt von Hebron / Al Khalil (Palästina) und W-Arly-Pendjari Complex (Benin, Burkina Faso) in die Liste des Weltkulturerbes aufgenommen. Das Komitee setzte die Stätte in Hebron / Al Khalil gleichzeitig auch auf die Liste des gefährdeten Weltkulturerbes.

Hebron / Al Khalil Altstadt, Palästina

Die Nutzung örtlichen Kalksteins formte die Bauweise der Altstadt von Hebron / Al-Khalil während der Mamelukenzeit zwischen 1250 und 1517. Im Zentrum des Interesses lag die Stätte der Al Ibrahim Moschee / Grab des Patriarchen deren Gebäude sich innerhalb einer Anlage befinden die im ersten Jahrhundert n. Chr. erbaut wurden, um das Grab des Patriarchen Abraham / Ibrahim und seiner Familie zu schützen. Dieser Ort wurde zur Pilgerstätte der drei monotheistischen Religionen: Judentum, Christentum und Islam. Die Stadt wurde am Knotenpunkt von Handelsrouten für Karawanen die zwischen dem südlichen Palästina, Sinai, Ostjordanien und dem Norden der arabischen Halbinsel verliefen.

Obwohl die darauffolgende Ottomanenzeit (1517-1917) eine Erweiterung der Stadt einläutete und zahlreiche zusätzliche architektonische Anbauten mit sich brachte, speziell das Anheben des Dachniveaus, um weitere Stockwerke zu ermöglichen, ist die räumliche Anordnung der Mamelukenzeit erhalten geblieben mit ihrer Hierarchie von Vierteln die auf Ethnie, Religion und Berufständen basierte und Häusern mit Räumen die nach einem baumartigen System organisiert sind. [...]

07.07.2017

Übersetzung (gekürzt): M. Kunkel, Pako

Quelle: en.unesco.org/news/two-new-sites-inscribed-world-heritage-list

Foto oben: en.unesco.org



Palästinakomitee Stuttgart e.V.

palaestinakomitee-stuttgart.de – de-de.facebook.com/PaKo.Stuttgart